

Grupo de trabajo Interinstitucional

La Secretaría General Ejecutivo de la ANUIES está dando los primeros pasos hacia la integración de un grupo de trabajo interinstitucional, que se encargará de examinar los problemas que enfrenta el ciclo superior de la enseñanza media, sobre el cual en la “Declaración de Veracruz” se dice que debe ampliar las oportunidades en los estados, a fin de que un mayor número de jóvenes ingrese a dicho ciclo, que por su carácter terminal y propedéutico debe capacitar para el trabajo, al mismo tiempo que se realizan estudios antecedentes a la educación superior.

El grupo de trabajo estará integrado por representantes de las siguientes instituciones educativas de la república: Universidad de Sonora, Universidad Autónoma de Nuevo León, Universidad Autónoma de San Luis Potosí, Universidad Veracruzana, Universidad de Guadalajara, Universidad de Yucatán, dos Institutos Tecnológicos Regionales, Universidad Nacional Autónoma de México, Instituto Politécnico Nacional, Colegio de Bachilleres, Centro para el Estudio de Medios y Procedimientos Avanzados de la Educación, también representado por una persona, y representantes de los Centros de Estudios Científicos y Tecnológicos y Centros de Estudios Tecnológicos Agropecuarios. La Secretaría General Ejecutiva de la ANUIES actuará como coordinadora de la comisión y en una comunicación que les ha dirigido a las instituciones arriba citadas, les pide designen a su representante a fin de que el grupo quede integrado cuanto antes y proceda a cumplir con los encargos que recibió de la XV Asamblea Ordinaria Anual de la ANUIES celebrada en la ciudad y puerto de Veracruz en el mes de marzo anterior.